

Silvio Rodriguez révèle à Paris que sa tournée dans les quartiers est filmée grâce à un conseil de Fidel



La Havane, 4 déc. (RHC).- Silvio Rodriguez, chanteur et compositeur, membre du mouvement cubain de la chanson engagée se trouve à Paris. Il s'y est rendu pour présenter, au siège de l'UNESCO, une exposition de photos qu'il a lui-même prises lors d'une tournée de 87 concerts qu'il a donnés dans des quartiers de La Havane.

Dans des déclarations à la correspondante de l'agence de presse Prensa Latina il a révélé que tous ces concerts sont filmés grâce à la recommandation de Fidel Castro.

« Nous avons tout filmé, tous les concerts et tu sais pourquoi, parce que quelqu'un m'a dit : « Filme tout, ne laisse rien sans filmer. C'est une personne qui savait beaucoup, une personne qui s'appelle Fidel Castro » a signalé Silvio Rodriguez à la correspondante de Prensa Latina.

Silvio Rodriguez a qualifié d'enrichissante l'expérience de sa tournée dans les quartiers.

«L'on commence à faire ce genre de choses en pensant que l'on va apporter quelque chose et l'on doit finir par reconnaître que celui qui reçoit le plus est soi-même parce que chaque rencontre avec les gens est une nouvelle expérience. Tout le monde a beaucoup à raconter » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/149298-silvio-rodriguez-revele-a-paris-que-sa-tournee-dans-les-quartiers-est-filmee-grace-a-un-conseil-de-fidel>



Radio Habana Cuba